

Le GM cubain Isam Ortiz est second au IX^e Championnat Continental d'échecs



Le GM cubain Isam Ortiz est second avec 3 points au IX^e Championnat Continental d'échecs après avoir disputé les trois premiers tours à l'Hôtel Pipa Atlántico, de la région brésilienne de Río Grande Del Norte.

Isam Ortiz, médaillé d'argent au quatrième échiquier de l'Olympiade Mondiale de cette année totalise trois victoires, face à l'Argentin Emilio Fiora, au MF chilien José Hernández et au MI uruguayen Bernardo Roselli.

Isam Ortiz, champion national de 2013, partage la première place avec 14 autres joueurs, mais le départage le situe à la seconde place, derrière le favori le GM paraguayen Axel Bachman.

Pour sa part, notre compatriote le GM Lázaro Bruzón, accumule 2,5 points, après avoir gagné les deux premiers tours et fait match nul lors du troisième.

Le championnat qui répartira quatre qualifications pour la Coupe du Monde de 2015, se joue suivant le système suisse à 11 tours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/36979-le-gm-cubain-isam-ortiz-est-second-au-ix-e-championnat-continental-dechecs>



Radio Habana Cuba